**ECONOMÍA** 

FINANZAS PERSONALES

**EMPRESAS** 

SECTORES

Compartir











El gobierno de Gustavo Petro anunció que no habrá exploración del subsuelo mediante el 'fracking', FOTO: Archivo / EL TIEMPO

No va más la alianza con ExxonMobil para pruebas piloto en Colombia.

RELACIONADOS: ESTADOS UNIDOS

ECOPETROL EXXONMOBIL

FRACKING





anuncio de Ecopetrol del fin de su alianza con ExxonMobil para las pruebas

piloto de fracking en Colombia muestra la paradoja de que esa técnica que no

tiene vía libre en Colombia explica parte de los ingresos que permitieron una ganancia histórica a la petrolera colombiana en los primeros nueve meses de este año.











Lo más visto

(Lea también: Ecopetrol logra ganancias históricas de \$ 26,5 billones)

### Temas relacionados

FRACKING 10:25 A. M.

Ecopetrol ya no hará fracking en Colombia y terminó su alianza con ExxonMobil



ECOPETROL 12:00 A. M. PREMIUM Ecopetrol: 'El impacto de la reforma tributaria es significativamente menor



< >





De esta manera, en **Estados Unidos**, **Ecopetrol** obtiene un nuevo máximo histórico en producción con fracking, con un incremento de 79 por ciento, hasta los 43.700 barriles de petróleo diarios durante el tercer trimestre.

Entre tanto, el presidente de la empresa, Felipe Bayón, dice que "si en el Congreso de la República se toma la decisión de que en Colombia no se puede hacer fracking, Ecopetrol no va a hacer no convencionales en el país".

Como se recuerda, el presidente Gustavo Petro ha sido un claro opositor al desarrollo del fracking en Colombia para la producción de hidrocarburos. Hace dos meses, Ecopetrol solicitó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) la suspensión de los pilotos de Kalé y Platero, y ahora, como consecuencia lógica de esa solicitud, la firma estatal puso fin a la asociación con ExxonMobil para dichas pruebas. Entre tanto, se





He leido y autorizo <u>Términos y Condiciones</u> de este po

Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A., y Su Política de datos de Navegación/cookies, la sigue a la espera de la respuesta de la ANH a la solicitud hecha en septiembre.

(Le puede interesar, además: Así fue el primer vuelo hacia Caracas; continúan dudas sobre su regularidad)

Bayón explicó que el fin de la alianza "tiene la intención de darle al Gobierno la posibilidad de mirar el tema. Desde <mark>Ecopetrol</mark>, proactivamente, hemos pedido la suspensión y pisamos el freno con los no convencionales. Estamos deshaciendo lo que habíamos avanzado".

La decisión llega en momentos en que la petrolera colombiana reportó una utilidad récord acumulada de 27 billones de pesos hasta septiembre, en tanto que las operaciones con fracking en Estados Unidos han generado un ebitda de 727 millones de dólares en los primeros nueve meses del 2022 (unos 3,5 billones de pesos). "Es un negocio que está funcionando muy bien y que está ayudando a que la compañía tenga buenos resultados", precisó Bayón.

Ecopetrol contemplaba iniciar las primeras perforaciones de Kalé y Platero –en Puerto Wilches, Santander- a finales del 2022 y la producción con fracking en el 2025.

Observadores del sector consideran que por ser estudios puntuales, suspender los pilotos no traería consecuencias como multas. Pero en otros casos sí podría haber consecuencias, como en los contratos con Drummond o ConocoPhillips, suspendidos a la espera de la definición del Consejo de Estado.

Economía y Negocios





















#### Descubre noticias para ti



OTRAS CIUDADES NOV. 09 DE 2022

Mujer y su hija de tres años murieron luego de que se le lanzarán a una moto



LATINOAMÉRICA NOV. 09 DE 2022

Joven que mató a otro por darle 'like' a su novia aparece muerto



UNIDAD INVESTIGATIVA NOV. 09 DE 2022

Aparece el hombre del fusil de la balacera en fiesta de Puerto Colombia



SALUD

¿Qué tan bueno para la salud es lavarse el cabello todos los días?

## Empodera tu conocimiento

**CEMENTOS** 12:02 A. M.

Más ventas y menos ganancias en Argos



COLOMBIA 11:39 P. M.

¿Por qué los tiquetes desde Colombia hacia Venezuela están tan caros?



AVIANCA 10:10 P. M.

→ PREMIUM Vuelos comerciales desde Colombia hacia Venezuela siguen en sala de espera



## **Nuestro Mundo**



INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

CIRUGIA ESTETICA 10:15 P. M.

'Le hicieron daño y la dejaron tirada': denuncian mala cirugía estética en Cali

En redes sociales, denunciante asegura que su mamá vive momentos difíc ...



BARRANQUILLA 08:14 P. M.

REDES SOCIALES 09:00 P. M.

El hombre del fusil en la balacera de Puerto Colombia se presentó a la Fiscalía

Vendedora de arepas a la que atacaron con

excrementos fue violada y empalada



COBROS 08:00 P. M.

Cobra diarios trabajan en Atlántico sin importar inundaciones: van en canoa



DEIVIS JHOAN LÓPEZ ORTEGA 10:00 P. M. La encrucijada en el sur del Atlántico: dejar tierras o quedarse pese al riesgo

Unos 12 años después de la tragedia que tuvieron que vivir, el miedo s ...



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de **EL TIEMPO** 



Sigue bajando para encontrar más contenido



# La pulla de Robledo después de que Lula dijo que propuesta de Petro es

El presidente electo de Brasil difiere con Petro sobre suspensión de exploración petrolera.



Mira todo a millas de distancia como si estuvieras justo al lado







